



Superficie 84 m²
Référence EZEGH
Prix 1 250 000 €

Eze Maison à vendre (06360)



Exclusivité: Charmante maison de 84 m2 (91 m2 Hors carrez) située dans un domaine privé et sécurisé à Eze bord de mer. Situation très prisée, à quelques mettre de la mer, à 5min de Monaco et à 2km du port de plaisance de Beaulieu sur mer. La maison se compose comme suit: - Au rez-de-jardin: une entrée, un séjour, une cuisine équipée, une salle de douche avec WC et une chambre- A l'étage: 2 chambres, une salle de bain avec WC,- Un jardin / terrasse privatif ainsi qu'un box fermé. Jouissance en copropriété d'un grand parc paysagé, d'une piscine avec son pool house, et d'un tennis.

Charming house 84 m2 (91 m2 Hors carrez) located in a private and secure domain in Eze seaside. Very popular location, a few steps from the sea, 5 minutes from Monaco and 2km from the Beaulieu sur mer marina. The house is composed as follows:- On the garden level: an entrance, a living room, an equipped kitchen, a shower room with WC and a bedroom- Upstairs: 2 bedrooms, a bathroom with WC,- A private garden/terrace as well as a closed box. Joint ownership of a large landscaped park, a swimming pool with its pool house, and a tennis court.

SUD AZUR PROPERTIES

Avenue de la Liberté - 06360 EZE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





